



POLÍTICA DE SOSTENIBILIDAD

En el HOTEL BOUTIQUE SUMANGÁ creemos firmemente en el poder de nuestras acciones para generar un impacto positivo en el medio ambiente y en la comunidad que nos rodea. Estamos comprometidos con prácticas sostenibles que promuevan el bienestar social, el respeto por la naturaleza y el desarrollo económico local. A continuación, presentamos nuestras principales iniciativas de sostenibilidad:

1. Compromiso con la Generación de Empleo en la Región

Valoramos profundamente el talento local y por eso priorizamos la contratación de personas de la comunidad de Sutatausa y sus alrededores. Creemos en el poder de fortalecer la economía local, ofreciendo oportunidades laborales que impulsen el crecimiento de nuestra región.

2. Cultura Ambiental Responsable

Fomentamos una cultura de respeto y cuidado por el medio ambiente entre nuestros colaboradores, huéspedes y proveedores. A través de charlas, señalización y actividades, promovemos hábitos sostenibles que aporten al equilibrio ecológico.

3. Damos Nueva Vida a lo Útil

Algunos elementos que ya no son útiles en nuestras instalaciones, como textiles, muebles o utensilios, se destinan a proyectos comunitarios y organizaciones sociales que puedan darles una segunda vida. Creemos en el poder de compartir y reutilizar para beneficiar a quienes más lo necesitan.

4. Cuidado y Respeto a los Menores

Nos comprometemos a proteger a la niñez y adolescencia en todas nuestras actividades. Todo el personal recibe capacitación para prevenir cualquier situación de vulnerabilidad, y trabajamos en alianza con entidades locales para garantizar un entorno seguro y respetuoso.

5. Respeto por el Entorno Natural

El HOTEL BOUTIQUE SUMANGÁ está inmerso en un entorno natural privilegiado, y nuestro compromiso ambiental se refleja en el cuidado de cada rincón del hotel y sus alrededores. Realizamos actividades de conservación y promovemos la participación de nuestros huéspedes en la protección de los farallones y los recursos naturales.

6. Menos Plásticos, Más Vida

Nos esforzamos por eliminar el uso de plásticos de un solo uso en nuestras instalaciones. Utilizamos materiales biodegradables y promovemos el uso de envases reutilizables tanto en la operación interna como en el servicio a nuestros huéspedes.





7. Reciclaje y Manejo Responsable

Promovemos el reciclaje y la correcta separación de residuos, contando con estaciones claramente identificadas. Además, incentivamos a nuestros colaboradores y visitantes a reducir la generación de residuos desde su origen.

8. Eficiencia en el Uso del papel

Implementamos prácticas de digitalización en nuestros procesos administrativos para reducir el uso de papel. Cuando es indispensable su utilización, procuramos emplear papel reciclado o certificado, y reutilizar siempre que sea posible.

9. Cuidemos Juntos la Biodiversidad

Nos comprometemos a respetar y conservar la biodiversidad que nos rodea. Evitamos el uso de productos químicos que puedan dañar el ecosistema y promovemos el avistamiento responsable de fauna, así como el cuidado de la flora nativa en nuestras zonas verdes.

10. Nuestro Compromiso

En el HOTEL BOUTIQUE SUMANGÁ entendemos que el turismo sostenible es una responsabilidad compartida. Por eso, invitamos a todos nuestros huéspedes, colaboradores y proveedores a ser parte activa de esta misión. Creemos que pequeñas acciones colectivas pueden generar grandes cambios para preservar el maravilloso entorno natural y cultural que nos acoge.

Gracias por acompañarnos en este camino hacia un turismo más respetuoso y consciente.

